

Opfikon, Winterthur und Zürich, 27. April 1998

KR-Nr. 146/1998

POSTULAT von Helen Kunz (LdU, Opfikon), Esther Zumbrunn (DaP/LdU, Winterthur) und Anton Schaller (LdU, Zürich)

betreffend Gesamtverkehrskonzept

Der Regierungsrat wird eingeladen, ein Gesamtverkehrskonzept vorzulegen. Das Konzept soll enthalten:

- Planungsstand für den öffentlichen und privaten Verkehr
- Analyse der Geldströme
- Ziele für die nächsten 5 bis 10 Jahre
- Mittel, welche zur Erreichung dieser Ziele nötig sind

Helen Kunz
Esther Zumbrunn
Anton Schaller

Begründung:

Immer wieder werden im Kantonsrat Vorstösse und Vorlagen behandelt, deren Forderungen von wünschbar über notwendig bis dringend gehen. Eine Gesamtübersicht fehlt. Projekte im ÖV und IV konkurrenzieren sich, und oft werden Präjudizien geschaffen, die sich später als nachteilig erweisen. Ein Gesamtverkehrskonzept, das jährlich angepasst wird, ist dringend nötig.